

FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre abrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modestidad en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES
ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE

Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

Concepto del empleado

Leemos en «La Nación» el gran diario argentino que vive de su tradición como los hijos calaveras de familias de ilustre abolengo, que el Ejecutivo ha designado al señor Romero secretario de la gobernación mientras hay en este tiempo, muchos que no tienen ningún puesto. ¿Es decir que se ha de nombrar empleados públicos a todos los hambrientos aunque ellos sean ineptos? Eso y no otra cosa se desprende del artículo a que nos referimos, y ese es en verdad el concepto que se tiene del puesto público. Por eso los partidos y los políticos reparten los puestos entre sus principales elementos de acción, sean o no idóneos, como si se tratara de cosas propias de las que pueden disponer como dádivas.

El secretario de una gobernación es un puesto de entera confianza del gobernador, y es lógico que éste lleve al hombre a quien encuentre rechinidas las aptitudes que cree indispensables, sin preocuparse de que sea un pordiosero o un desocupado.

Por lo demás, no puede ser un sostenedor de jente joven, apta para el trabajo pero que no produce por haraganería. En una palabra, el estado no debe ser un mantenedor de zánganos.

El que ha escrito el suelto de «La Nación» debe ser algún dolorido, que para mal de sus pecados no ha leído una de las opiniones alemanas referentes al concepto que allí se tiene de los hombres, del ejército, del estado y del funcionario. Si la hubiera leído, hubiera visto que si Alemania es una nación tan poderosa, capaz de resistir aún mucho tiempo a la Europa contra ella conflagrada, se debe a que se tiene precisamente un concepto contrario al del suelto de «La Nación» diario que para Europa representa el pensamiento argentino.

Nos imaginamos que cuando Soiza Reyli lea el suelto aludido allá, entre sus rubios heroicos, sentirá vergüenza, mucha vergüenza; contrariamente a lo que

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio:—Colón ent. S. Martín y Sarmiento
Posadas—Misiones

él crea, Juan Cuello vive, aunque ha cambiado el chiripá, por el irac, y facen por la pluma.

El estrago de la tifoidea

¿Por qué en estos últimos tiempos, los muertos por tifoidea están en aumento? ¿Cuál es la causa?

¿Es el genio epidémico, la intensidad de la enfermedad, la debilidad orgánica, la degeneración de la raza o el método de cura?

No quiero, ni debo examinar los primeros datos, porque existen en todas partes y en todo tiempo esas condiciones: examino solamente el último, porque con los progresos sanitarios, debería disminuir y no aumentar el número de muertos por tifo.

En este trabajo estudiaré el tifo bajo el solo aspecto de la terapia, o sea: cómo se curaba un tiempo, cómo se cura hoy por la generalidad de los médicos y cómo debería curarse con el remedio ideal que ya ha aparecido en el campo científico.

El tema debería tratarse en un diario médico, pero, como la medicina no es más un misterio como se creía en la antigüedad, no tiene careta y debe ser accesible a la inteligencia de todos, así estudio la terapia del tifo en este diario, en la consideración también de que muy a menudo esta cátedra desarrolla temas de medicina. Por lo demás el mismo estudio será desarrollado más ampliamente en la próxima «Semana Médica». En este diario es un estudio social médico; en la «Semana médica» es médico-social.

El tifo es una enfermedad que tiene sus periodos de invasión, desarrollo, amento, acme, o sea el punto más alto, declinación y terminación.

Empezado, debe seguir su curso con mayor o menor intensidad con o sin complicaciones, con éxito feliz o con la muerte.

Si es el verdadero tifo, ninguna cura puede usarse para abreviar el curso establecido por la naturaleza.

Hay muchas enfermedades que empiezan como el tifo, que al tifo se parecen y que el médico cura como tal. Pero, en el 8º, 9º, 10º día la temperatura baja a

SEÑORES! Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

Ipa no líquida porque vende más barato que las cosas que líquidas.—Consulten sus precios y vian las damantas mercaderías.
Trajes sobre medida, corte IPA, para lana inglesa.... \$ 57

COLÓN esquina SARMIENTO
POSADAS—MISIONES

la normal y el enfermo ha sanado.

En la familia queda la plena convicción que el médico lo ha sanado en pocos días. Todos los días se asisten enfermos bautizados con tifo y sanados en una semana o menos.

En estos casos nunca ha existido el tifo, ni el milagro del médico ni el aborto del tifo.

No es el médico quien ha hecho abortar el tifo, sino el tifo, llamado abortivo, o sea un catarro intestinal que cambia su evolución en 8, 9, 10 días.

No es tifo. Un examen microscópico y bacteriológico demuestra que no existe el bacilo de Ebeet y la reacción Widal (?) es negativa.

Manifestándose la tifoidea debe completarse sus tres periodos: ascendente, estacionario y descendente.

Continuará.
(fdo.) DR. ANTONIO D'ALESSANDRO
(De La Patria degli Italiani).

Continúan las denuncias

Don Jorge Lescano se presentó el sábado a nuestra redacción protestando por la multa de 5 \$ aplicada por la Municipalidad.

Está matriculado bajo el número 39 y conduce el coche número 8.

Presentóse también don Jorge Krieger, matriculado bajo el número 97 y conductor del coche número 8. Este señor fué multado en 2 \$ por la Municipalidad por el pecado de haberse olvidado de su libreta de conductor, en el bolsillo de un saco.

Dionisio Verdán repartidor de panadería fue detenido por el sub-comisario Lafuente y multado en 2 \$ por el mismo delito que el anterior de no llevar el boleto en el bolsillo. Este señor reclamó en la Municipalidad la ordenanza que establece esta clase de multas y le fué terminantemente negada.

Juan Giménez, conductor del coche de 2º. número 43 acudió también a nuestra redacción para mostrarnos el boleto en el cual la Municipalidad le aplicó una multa de 5 \$.

Día a día van en aumento las víctimas sacrificadas en holocausto a los sagrados intereses comunales. Se despoja sin pizca de consideración a pobres jornaleros que con sus sudores irrisorios apenas pueden cubrir sus más apremiantes necesidades mientras la Municipalidad bajo la acción directriz de los actuales ediles, se ha embarcado en

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

un tren de derroche y grandezas que no encuadran con la época que atravesamos. El pueblo que tan fácilmente suele dejarse arrastar con falaces promesas hechas por candidatos oportunistas en tiempo de elecciones debe tomar buena nota de estos casos, para evitar desengaños como los que está sufriendo con los actuales representantes, llevados allí por la voluntad popular, según el decir del nego de los bien entendidos intereses...

Lejos, lejos estoy de la estancia donde sufres postrada en tu lecho, y a pesar de la larga distancia, tu sufrir repercute en mi pecho, que aún tiene la herida de la despedida.

Lejos, lejos estoy de la estancia donde sufres postrada en tu lecho, y a pesar de la larga distancia, tu sufrir repercute en mi pecho, que aún tiene la herida de la despedida.

Arturo Ruiz Capillas.

LOS VASALLOS

Todos los vasallos han protestado, desde que el mundo es mundo, de toda medida que represente para el pueblo una mayor garantía.

Hijos de la humillación y altivez de lagartos se sienten heridos cuando pasa sobre ellos un rayo de libertad.

Tenebrosos, huyen de este don sublime del hombre como los murciélagos de la luz del sol. Y siempre los vasallos son ignorantes, y todos los ignorantes son pedantes repulsivos.

Ormuz.

De limpieza

Sabemos que la municipalidad ha tomado dos cuadrillas de peones que se ocupan de cortar los yuyos de las veredas. Le apuntamos un tanto en la carilla del haber; veremos cuántos van en la del déficit.

CARTAS A MI ÑATIA

Lejos, lejos estoy de la estancia donde sufres postrada en tu lecho, y a pesar de la larga distancia, tu sufrir repercute en mi pecho, que aún tiene la herida de la despedida.

Cuando sueño con mi desventura, enal los rayos del sol, encendidos, estoy viendo tus rulos tendidos en la almohada de pura blancura, en cuyo bordado verás que he llorado.

Tu retrato contemplo aflijido porque pienso que aquella alegría, que en tu rostro perenne veía, a estas horas, quizá, habrás perdido; por eso lo beso con tanto embeleso.

Nena mía; postrado de hinojos

Serias y Humorísticas

Sarmiento y los estudios universitarios
ANÉCOTAS

Arreglando Sarmiento con el

Automovil MORS

30 H. P.

De 7 asientos — SE ALQUILA

Para Ciudad y Campaña. Viajes rápidos y seguros.—Precios módicos.
Para tratar verse con su dueño José Mazzanti (Taller mecánico).—Calle Félix Azara 4 media cuadra del Hotel Argentino.
Se atienden pedidos a cualquier hora del día y de la noche.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, deseará hacer conocer tales novedades a todos sus clientes. No necesita comprar, ni gusto es mostrarlo.

Pida muestras ó visite la casa

visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Depeude de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —

— BRODERIE — ROPA BLANCA —

— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

== TIBURCIO R. HUERTES ==

planta astronómica. Con la creación del observatorio de Córdoba, le enseñaba una carta del ministro Costa, mostrándose simpático a la idea, aunque revelase una extrañeza irónica de que Sarmiento «tan opuesto a los grados universitarios» propiciase tan altos estudios.

Nada en los antecedentes conocidos explicaba al sabio norteamericano esta ilusión y fue necesario que aquí se la explicase en la siguiente forma:

«Por allí se nace doctor; y

no se puede serlo jamás, aunque se acumulen ciencias para enseñar a la Universidad, si de muchacho no se ha estudiado ciertos cuadrantes y recibido tres li. de unos rematados borricos que suelen ser de ordinario los examinadores de niños; y son uno de esos condenados por la Constitución a ser logo toda mi vida, no obstante que mi oficio es hacer enmiendas en las constituciones hechas por los doctores».

(De La Mañana.)

LA GUERRA EUROPEA

La actividad de Grecia—Un llamado patriótico—El Zar al frente de batalla—Próximo comienzo de la ofensiva rusa—Los turcos rechazados en varias partes—Pánico en Constantinopla—Esfuerzos de los alemanes—Alarmas en China—Envío de 30 mil japoneses.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Marzo 16.—El pago de los sueldos de los empleados públicos correspondientes al mes de Febrero, sufrirá una nueva demora de tres días debido a dificultades producidas en la tramitación de las planillas.

Fue publicado el decreto nombrando agregado militar de la legación en España, en reemplazo del Teniente Coronel Auto-Baigorria, al coronel Cornelio Gutierrez, ex-director del Colegio Militar.

Por aparecer comprometidos en la liquidación irregular de varias planillas de sueldos correspondientes a los gendarmes el Ministro del Interior, ha suspendido por un mes en sus funciones al Jefe de Policía del Territorio de Santa Cruz, señor Lopretti, y al comisario Tula.

Paris, Marzo 16.—«Le Petit Parisien», afirma en su edición de anoche que el ex-jefe del gabinete griego, señor Vanizelos, se comprometió con las potencias de la triple entente, a enviar 9.000 soldados para cooperar en la expedición contra los Dardanelos. Dice el citado diario que Vanizelos publicó en la prensa de Grecia, un llamado patriótico invitando al gobierno de su país a abandonar su actitud neutral.

Dicho político garantizó el apoyo de la mayoría parlamentaria, a su proyecto.

Petrograd, Marzo 16.—El emperador Nicolás partió para el frente de batalla. Se anuncia que este viaje del soberano coincidirá con el comienzo de

la gran ofensiva rusa en todo el frente.

Petrograd, Marzo 16.—El gobierno publicó un boletín que dice: En Transchoruk, los rusos consolidaron sus posiciones. En el paso de Dzanul, avanzamos en dirección a Chapa, donde hemos desalojado a los turcos. Rechazamos los esfuerzos de las turcos que intentaron tomar la ofensiva.

New York Marzo 16.—De Atenas comunican que los jóvenes turcos, empezaban a encontrarse en posición difícil y se disponen a huir. Los alemanes cuyas familias salieron para lugares seguros se esfuerzan en vano en convencer a los otomanos de que los Dardanelos son inexpugnables, pues estos están casi convencidos de que los aliados los forzarán de un momento a otro. Agregan los informes que el crucero «Goeben», se halla inutilizado por efectos de las minas y por tener su casco una rasgadura de 16 metros de largo. Termina el despacho diciendo que en Constantinopla aumenta el pánico apesar de las seguridades que dan los elementos oficiales.

Londres Marzo 16.—«The Morning Post» ha recibido despachos de Tien Tsin, diciendo que en Pekin ha despertado grandes alarmas la noticia de que 30.000 japoneses fueron embarcados en varios buques de guerra saliendo del Japón con rumbo a China.

La situación diplomática no justifica este envío de tropas

creyéndose que este hecho puede precipitar acontecimientos interesantes en China.

Gran Remate EN LA ADUANA
¡Gran Pichinchal
por JACOB M. WAHNISH

El Domingo 21 del corriente, a las 9 a. m. en el local de la Aduana, calle Belgrano, por disposición del señor Receptor de Rentas Nacionales Don Rafael Garmendia, vendere sin base varias mercaderías procedentes de comisos y abandonos: cigarrillos de hoja paraguayos, caña en cascotes y de majananas, tabaco negro y colorado en hoja, dulces y una caña de madera, los que estarán a la vista de los interesados. (No faltar a este importante remate!)

Posadas, Marzo 15 de 1915.
Jacob M. Wahnish.
Rematador Publico.

L. V. Lanús y A. De Negri

Representaciones Comerciales
Consignaciones y Comisiones
En General
COMPRA Y VENTA DE TERRENOS
AL CONTADO Y A PLAZOS
TRAMITACIONES—HIPOTECAS
Compra, venta y arrendamiento de Campo
VENTA DE LADRILLOS
Representantes para la venta de Terrenos en VILLA LANÚS
Escritorios en POSADAS, calle Santa Fé esq. Rivadavia y en VILLA LANÚS.

Arena Barata
se vende en la
Panadria "25 de Mayo"

Textos escolares
La «Librería del Colegio», recibió ya los textos siguientes: «Nosotros», «Veo y Leo», «Nuestra Tierra», «Sta. Raquell. «El Niño», 1º y 2º. tomo, «Historia por Grosso», y «Nuestra Patria».

Asistencia Pública Nacional
Vacunación y Revacunación gratuita a los niños de las Escuelas.
En el local de la Asistencia Pública de 9 a 12 s. m.
En la Escuela N° 3 de 3.30 a 6 p. m.
La Dirección.

AGENCIA de 'LA RAZÓN'
EN
Posadas

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Diríjase a su agente Mariano Diaz

Matrícula Escolar

Comunico a los padres, tutores ó encargados de niños de 6 a 14 años de edad que las boletas de matrícula para el próximo curso escolar se expedirán desde el 10 de Febrero, en el local que ocupa el Consejo en la Escuela N° 4, esquina Rioja y Buenos Aires, todos los días hábiles de 7 a 10 a. m. y de 3 a 6 p. m.
Desde el 1º de Marzo la expedición se hará de 2 a 6 p. m.
El Encargado Escolar.
Posadas, Enero 30 de 1915.

CARNE GORDA
a 30 centavos el kilo

Se ha establecido una gran carnicería en el mercado que venderá el artículo a 30 centavos el kilo, por cuenta del Sr. Danús, quien garantiza que la carne será excelente y gorda.
Todos al nuevo puesto, donde estará el tercero anunciado.

“La Moderna”
EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES
DE
MATÍAS Y NIETO

Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro.—Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq. 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.
Posadas, 10 de Febrero de 1915 TELÉFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?
LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA
“La Europea”
Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía



GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura.
Nota.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida.
No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

CHAPOV Y GIRSON
COLÓN y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Queréis vestir á la moda?

LA CASA **TERZI** Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccinado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY

RYL, Londres.—Trajes de Sport y Equitación
CALLE COLÓN—PLAZA 9 DE JULIO

“ATLANTA”

Carne gorda y descansada a 0.30 ctv. el kilo. Carnicería VILLA LANÚS

Casa única de venta de Embalsamados y Deseos Especiales.
Se trasladó a la calle Félix Azara y Caramara.—POSADAS.
León L. Christin

Pompas Fúnebres

DE
FIDEL MARCENARI

Esta empresa fundada el año 1905 que siempre ha atendido al respetable público de esta Capital con toda puntualidad y esmero y personal competente, hace saber a su numerosa clientela, que habiendo introducido una gran reforma en el establecimiento en elementos, local y un variado surtido en cajones fúnebres para adultos y angelitos, recibidos directamente de la Capital Federal como ser: cajones París, Norte Americanos, Boreadas y Borevillas, en plomo y zinc, con grandes cristales, blanco, negro, imitación nogal y cedro, así como mortajas para señoras y hombres en blanco y negro.
Se ruega al público, consulte precios en cualquier caso ya sea con el propietario ó su representante.
ESCRITORIO Y DEPÓSITO—Calle Ayacucho esq. Alvarez—Teléfono N. 64
SUCURSAL VILLA ENCARNACIÓN



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del
Guillermo Villafañe
 Atiende Clínicas Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños.
 (Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.)
 Aplicación del «606»
CONSULTAS—De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.
 Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza 9 de Julio

Macedonio Fernández
 ABOGADO
 Estudio: LAVALLE 560
 BUENOS AIRES
 Redactará escritos y consultas que le sean solicitadas por correo

FÉLIX E. MARTINEZ
 Escribano Nacional
 Inscripción en el Registro folio 191 el año 1898
 Atiende a su clientela y al público en general, para la extensión de contratos, en días hábiles y festivos, a toda hora.
 Calle Córdoba esq. Félix Azara
 Posada: Misiones

JULIO DIONISI
Constructor de obras
 Planos y presupuestos, adornos para frentes, panchones, estatuas y decoraciones en general para cementerio. Precios módicos.
 25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista
 Se ofrece por el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en casas particulares. Precio módico. Ir en la Tienda «La Portada» de todas las clases de reparaciones.

ACADEMIA de MÚSICA
 ABIERTA DE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Lección alternada honorarios módicos.—Clases en la Academia de domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martini.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.
 Venta de toda clase de música e instrumentos músicos.
 Representantes entre otras marcas de los famosos pianos «Gaisler» construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Clase de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fé, al lado del negocio del señor Zapelli tiene abierta clase de contabilidad y teneduría de libros el señor Juan B. Mercadal. Horas de 7 a 9 p. m. Honorarios módicos.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
 Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

“LA ARGENTINA”



Mueblería y Carpintería

Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorio y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, áprecio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS

Misiones

E presa de Navegación
JACOBSEN Hnos.
Lancha “Paranay”

Viajes a Itacúa todos los Sábados 1 a las 1.50ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los b/letos para Itacúa se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para paseos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

PLATERIA Y JOYERIA

DE **Lorenzo J. Bianchi**



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias.

¿Y los precios? Sin competencia. CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

WALSER, WALD & Cia.

330—CERRITO—330
 BUENOS AIRES

Frankfurt—Paris—Pforzheim
 Casa Introdutora

ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES
 Marca PAUL DITISHEIM, reloj de la más alta precisión

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

AVISO

De acuerdo con instrucciones recibidas de la Dirección General de Ganadería de la Nación, hago saber a los señores Martilleros Públicos que deben previamente dar aviso al infrascripto antes de proceder al remate de haciendas a fin de practicar el reconocimiento sanitario de las animales que se introduzcan para la venta.
 Douglas A. Chiama.
 Posadas, Febrero 9 de 1915.

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular a la Estación del F.C.N.E.A.

DE

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose, según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos por agua ó tren a cualquier destino.—Precios sumamente ventajosos debido a su situación única.—Depósito permanente de materiales de construcción y de harina, alfalfa, etc.

PUERTO Y COLONIA

“SAN ALBERTO”

ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc.,—A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada a 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; a seis kilómetros de «Puerto León» el gran aceradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y a un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananá, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por infinidad de arroyos y sus respectivos ríos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Esta es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy a todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos é informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan a poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

“Farmacia del Pueblo”
 DE **Lindolfo G. Mouzón**
 FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
 ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
 PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara “506”
 Registro de las Rocetas Hovado con la mayor exactitud para cuando se ofrecen ropelidas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS
 Aparatos, útiles y productos fotográficos
 Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos.
 Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morán.

“La Economía”

DE **ALEGRÍA Y MENOYO**

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro.
 Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos seis las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.
 Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.
 Reparto a domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS
 CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ
Posadas—Misiones

Carbón especial a \$ 1.50 la bolsa puesta a domicilio. Leña a \$ 4.50 las 100 astillas. Se llevan todos los pedidos a domicilio con prontitud. Las ventas son exclusivamente al contado.

“Marmolería y Lapidaria”
 DE **Alejandro Mercanti**
 PAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheonos y Monumentos.
 Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapuchos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y Cremería
 REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo : : : Posadas



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Curso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lotes de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar. — Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera. — Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A. — Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse à:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES — ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1.º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pielés de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente à la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santa Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES.

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletines que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulten a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.

Director PEDRO J. MARQUEZ.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RÁPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEOS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY» — Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días à las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, à las 5.30 p. m.

NOTA — Las encomiendas no se reciben à bordo el día de salida, sino en nuestro Territorio todos los días de 7 à 5 p. m.

«ARROCERA MISIONES»

(VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aprestadas con riego por bomba especial y adelantaramos à la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono. — Por datos, dirigirse al Molino — Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1944 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS	LLEGADA A POSADAS
Martes à las 7.20 p. m. internacional para Buenos Aires	Domingo llega à las 6.25 p. m. internacional para Posadas
Jueves à las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Martes à las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia
Sábados à las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Jueves à las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas. — novedades literarias por todos los correos. — Artículos para escritorios y colegios à precios sin competencia. — música en general, : : : : : métodos y piezas. — Libros comerciales de todas clases : : : : :

POSADAS — CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO — MISIONES

NOTA — La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico «ALBERDI»

Administrador: MARIANO DIAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración DEL DIARIO

«LA TARDE»

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengamos acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

«RETORNO»

Por Claudio Guardilde, à 2 ps. el ejemplar

En la Librería del «COLEGIO»



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos e Investigaciones de la Provincia de Misiones

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES